
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Als Recht bezeichnen wir a�e , wie wir uns verhalten so�en.

Recht hat mit „richtig“ zu tun. Wenn einer sagt: „Ich habe recht“,

dann meint er damit: „Ich liege “.

Hier schreibt man „recht“ klein.

Oft meint man „das Recht“. Das Recht ist so etwas wie a�e  zusammen.

Hier schreibt man „Recht“ groß.

Die Gesetze machen oft die  untereinander ab.

Man schreibt sie manchmal auf, manchmal erzählt man sie sich einfach weiter.

Bei uns haben zum Beispiel a�e  das Recht, eine Schule zu besuchen. Das

steht in einem Gesetz. Es gibt auch das Straßenverkehrsrecht, das  und

viele andere Rechtssammlungen.

Es genügt auch, dass zwei Menschen etwas  aushandeln.

Das schreiben sie auf und beide setzen ihre Unterschrift darunter.

Der  besagt dann, welches Recht zwischen beiden in dieser Sache gilt.

Fachleute für Recht müssen an der  studieren.

Sie studieren Rechtswissenschaft. Man sagt auch Jura.

Damit kann man  an einem Gericht werden.

Man kann auch Anwalt werden und einen Menschen vor  verteidigen.
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